



Syndicat départemental
44

Communiqué de Presse de reprise du travail Secteur St Brévin les Pins

Les agents des bureaux de Poste de Frossay, Paimboeuf, St Viaud, St Brévin, St Père, étaient en grève les 3 et 4 novembre pour défendre les conditions de travail, l'ouverture des bureaux soumis à des fermetures régulières et les services de proximités attendus par la population.

En réponse, la Direction indique qu'elle doit réaliser des économies et ne propose comme solution, que la fermeture définitive des bureaux.

Faire grève n'est pas sans impact, ni pour les agents, ni pour les clients.

L'accueil client étant un des éléments de motivation du mouvement, ils ont décidés de reprendre le travail ce jeudi.

Mais ils restent déterminés, avec le soutien des clients, des élus, à défendre le maintien des bureaux actuellement présents sur le secteur en bureaux de plein exercice et le développement des services de proximités qu'on y proposent.

Ils restent déterminés, avec le soutien des clients, des élus, à imposer à La Poste de respecter ses engagements et ses clients, et à faire appliquer la parole Présidentielle récente qui résonne comme un slogan :

« Les Bureaux de Poste doivent être ouverts ! »